

Kepala Sekolah SDN Sumberarum Apresiasi Babinsa Koramil 0811/14 Kerek Masuk Sekolah

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Feb 21, 2023 - 11:28



TUBAN, – Untuk menumbuhkan jiwa patriotisme terhadap generasi muda penerus bangsa, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0811/14 Kerek, Serka Edy Suhermanto, memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada siswa-siswi Sekolah Dasar (SD) Negeri Sumberarum Kec. Kerek, yang merupakan salah satu sekolah dasar terbaik di desa binaannya dan termasuk Kampung

Pancasila, Senin (20/2/2023).



Di awalli pada pukul 07.00 Wib sebagai Pembina Upacara Bendera hari Senin, dilanjutkan dengan pemberian Wasbang yang mengusung tema “Menguatkan Binter TNI AD Yang Adaptif Melalui Kegiatan Penguatan Bela Negara Bagi Generasi Muda Untuk Menumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air Semangat Nasionalisme Dan Menanamkan Nilai-Nilai Luhur Pancasila”.

Serka Edy Suhermanto mengatakan, pemberian materi Wasbang kepada pelajar sekolah dasar ini dilakukan dalam rangka menanamkan nilai-nilai yang ada pada Pancasila sejak usia dini.

“Hal tersebut penting dilaksanakan, agar para siswa-siswi ini dapat menjadi generasi-generasi penerus bangsa yang tangguh, disiplin dan handal yang dapat membanggakan orang tua, masyarakat, bangsa dan negara,”Ucap Serka Edy.

Materi yang diberikan dalam Wasbang ini meliputi dasar Pancasila, kedisiplinan, kekompakan atau kebersamaan, serta belajar kesantunan dengan bahasa yang mudah dipahami dan dicerna anak-anak.

“Diharapkan materi ini dapat diaplikasikan oleh para siswa-siswi dalam kehidupan sehari-hari baik di lingkungan sekolah maupun di lingkungan keluarga dan masyarakat.

Lanjut Serka Edy, kami dibantu oleh rekan kerja kami yaitu Serda Ach. Fauji untuk memberikan contoh bagaimana sikap Sit-Up dalam serangkaian penerimaan prajurit TNI AD untuk para siswa/i yang mempunyai cita-cita untuk menjadi seorang Prajurit TNI AD,.



“Ini kami lakukan karena ada salah satu siswa menanyakan bagaimana contoh-

contoh serangkaian penerimaan untuk bisa menjadi seorang Tentara, Terang Serka Edy Suhermanto.

Kepala Sekolah Dasar Negeri Sumberarum Rr. Dian Agustina Yudhawati M.Pd., turut mendukung dan memberikan apresiasi dengan adanya program Babinsa Masuk Sekolah dengan pemberian Wasbang ini. Karena hal ini adalah upaya bersama untuk melestarikan nilai-nilai yang terkandung dalam butir Pancasila.

“Dengan adanya program Babinsa Masuk Sekolah dengan Wasbangnya dapat menciptakan rasa patriotisme diri kepada NKRI, bangga dengan Ideologi bangsa, bangga dengan Filosofi Negeri dan Cinta Tanah Airnya bagi generasi muda khususnya bagi anak-anak SD, saling gotong royong, dan saling semangat untuk menggaungkan rasa persatuan dan kesatuan bangsa, dan bisa meraih cita-citanya dengan ingin menjadi seorang Tentara ,” pungkasnya. (Ed’s/Faro)